

けやきっこだより

令和4年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.5
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

梅雨入り…。

6月11日、気象庁が「九州南部が梅雨入りしたとみられる。」と発表しました。これは、平年と比べて12日ほど、遅かったようです。また、今年は関東甲信地方が先に梅雨入りしたとの発表もあり、いよいよ日本全国本格的な梅雨の季節となりそうです。九州地方の向こう1ヶ月の降水量はほぼ平年並みと予想されています。前回の学校だよりでもお願いしましたが、今後も子どもたちが安全に登下校できますよう、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

梅北小ホームページ
QRコード



PTA奉仕作業、ありがとうございました！

6月5日（日）にPTA奉仕作業が行われました。今回は、運動場やプールの草払い、室内の扇風機、エアコンフィルターの清掃等をお願いしました。

天候が心配されましたが、何とか作業中は雨に見舞われることなく、予定どおりの作業を終えることができました。早朝からの活動でしたが、各地区、それぞれの作業場所に分かれていただき、短時間で運動場、プール、扇風機、エアコンのフィルター等をきれいにさせていただきました。おかげさまで、気持ちのよい環境で、子どもたちも学習に取り組めることとなりました。

特に、プールの中や外回りは、約1年ぶりの草払いということもあり、たくさんの草を刈っていただきました。

保護者の皆様には、日曜日の早朝、そして、ご多用の中ご参加いただきました。大変ありがとうございました。



プール清掃実施！

今週から水泳指導を開始するため、6月9日（木）にプール清掃を行いました。今回は、5、6年生と全職員でプール清掃を行いました。もちろん、コロナ対策として、ソーシャルディスタンスや会話等にも気をつけて活動しました。約1時間の活動でしたが、子どもたちは、プールの中だけでなく、プールサイドや更衣室など、それぞれ分担された場所を一所懸命に掃除し、きれいにしてくれました。

「さすが、5、6年生！」と思わせる子どもたちの姿に大いに感心させられました。

今後、このプールを使って水泳指導を始めていきますが、天候等によっては、当日、「実施できない。」と判断することもあります。水泳指導には、多くの準備等で保護者の皆様には、ご協力をいただくこととなりますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。



新型コロナウイルス対策

宮崎県や都城市内の新型コロナウイルス感染者状況も5月中旬からすると随分少なくなってきたようです。しかし、まだ、都城市は、「赤圏域」、「国レベル2」…と対策の継続が必要な状況です。熱中症への対策も必要な時期にもなってきました。今後も、水分補給や必要に応じてのマスクの着脱など子ども自身の判断でも適切に対応できるよう指導を行っていきたいと思います。